

Was den zweiten Teil des Antrages, nämlich die Beschaffung des Inventars, anbelangt, so werden sich bei der Vielfalt der gewünschten Gegenstände ausführliche Kostenanschläge in der Kürze der Zeit wohl nicht beschaffen lassen. Leider sind auch die Zeichnungen der Schränke usw. bereits im Geschäftsgang des Ministeriums, und ich bin nicht sicher, ob ich sie ihm wieder entwinden kann. Versuchen will ich es jedenfalls. Besser wäre es freilich, wenn Sie mir umgehend nochmals Zeichnungen schicken würden, denn die Angaben in dem Antrag reichen allein nicht aus. Schlimmstenfalls aber würde es wohl auch genügen, wenn Sie, der Sie ja einen großen Teil der Möbel sicher schon einmal in Marburg aus Universitätsmitteln angeschafft haben, den damaligen Anschaffungspreis (vielleicht um 25% erhöht, damit wir nicht in Schwierigkeiten kommen) kurz mitteilen.

Als Neuigkeit kommt hinzu, daß der Verwaltungsdirektor von auch Miete haben will; er munkelte etwas von 100 RM im Monat, doch kommen wir vielleicht auch noch etwas billiger davon. Auf alle Fälle müßte auch hierfür ein besonderer Antrag gestellt werden.

Zufälligerweise war heute Herr Dr. Olbrich hier, dem ich das Projekt der neuen Schriftenreihe, die durch das Buch von Erdmann eröffnet werden soll, gleich vortragen konnte. Er will sich das Manuskript ansehen, glaubt aber mit einem Zuschuß von 45 bis 50 RM proß Bogen auszukommen.

Mit den besten Grüßen und Heil Hitler !

Ihr ergebenster

C. v.